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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Die Nichtbeschlussfähigkeit wurde festgestellt.

1.2 Genehmigung des Protokolls der vorangegangen Sitzung

Geht nicht aufgrund der Nichtbeschlussfähigkeit

1.3 Genehmigung derTagesordnung

Über die Tagesordnung wurde nicht abgestimmt.

TOP 2: Berichte

2.1 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen

Theologie

• kein Bericht

Jura

• kein Bericht

Medizin

• wegen Corona wird eine Party nicht an der Fakultät sondern in der Posthalle überlegt wegen
Infektionsrisiko.

• den Anwesenden ist noch nichts über ein Gespräch mit der Unileitung/dem Unipräsidenten be-
kannt.

• Hochschulwahl: Liste wurde heute festgelegt, insg. 9 Leute.

Philosophie

• kein Bericht

Humanwissenschaften

• Gespräch mit Unileitung hat noch nicht stattgefunden, ist für übernächste Woche geplant.

• Veranstaltungen finden in Präsenz statt

• Hochschulwahlen: Liste steht fest, mehr Bewerber:innen als verfügbare Plätze, die meisten davon
neu.
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Biologie

• kein Bericht

Chemie & Pharmazie

•

• Lebensmittelchemie kein Bericht

• Pharmazie

– Erfolgreicher Erstitag in Präsenz.

– Praktika wieder in voller Zeit.

– Teilbib wurde aufgrund studentisches Druckes wieder unter einigen Einschränkungen auf-
gemacht.

– Examensfeier findet wieder statt.

• Chemie

– Erfolgreicher Erstitag in Präsenz am 22.04.

– Alle Veranstaltungen wieder in Präsenz. Die Praktika enthalten wieder den vollen Umfang.

– Berufungskommission am 10., 12. und 13.05.

– Fachschaftswochenende von 03.06. bis 06.06.

– Sommerfeier am 14.07. geplant.

Mathe/Info

• die meisten Veranstaltungen finden in Präsenz statt. Erstitage waren erfolgreich.

• über Wahlliste muss noch am Freitag abgestimmt werden. Es gab Schwierigkeiten, Leute für die
Liste zu finden.

• Sommerfest wird während der Hochschulwahl stattfinden. Idee für Aktionen gegen Onlinewahlen.

• Präsident kommt morgen. Mögliche Themen: mehr Planbarkeit bzgl. Wintersemester (nicht nur
hinter der TUM rennen); Studiengebühren für ausländische Studis (Artikel 13 Absatz 2 Satz 1)

• Mathe

– wenig vertreten (nur Deike aktiv).

– es wird eine Aktion gestartet, sodass wir mehr Mitglieder von der Mathe kriegen.

• Informatik

– Spieleabend hat mit 1G Regelung stattgefunden. Wurde angemeldet als Kulturveranstal-
tung, Technischer Betrieb hat das nicht hinterfragt. Trotzdem hat sich eine Person danach
als positiv angemeldet, keine weiteren Vorfälle.
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Physik

• Sommerfest am 14.07.

• Nachwuchsprobleme bessern sich, Sitzungen finden in Präsenz statt.

• Präsident war heute da. Punkte: Bürokratie bei Baumaßnahmen (klein und groß), kein Backup für
Verwanltungsstelle im international Office zur immatrikulation ausländischer Studis, Bürokratie
für Promotionsstudierende aus dem Ausland, Kommunikationsprobleme/Tipps bei Auslandsstu-
dierende. Pauli sagt, Studiausschüsse bleiben ungeändert.

• Wahlliste mit 7 Leuten, inkl. 2 Erstis.

Wirtschaftswissenschaften

• Stadtführung für (Master-)Erstis.

• Nachwuchs erwartet

• Wahlliste steht größtenteils

• Planungsprobleme bei Veranstaltungen (Leute haben Ideen aber ggf. keine Zeit)

• Sommerfest am 02.06.

• Gespräch mit Pauli: Sanderring wird umgebaut und die Fakultät muss zum Teil spontan auf dem
Hubland.

• Vorlesungen usw. in Präsenz, gewisse Probleme da.

2.2 Bericht aus dem SSR

• Veranstaltungen

– Mensa-Party (bereits 1105 Bändchen verkauft)

– offener Brief zur Klimaneutralität am 6.5.22 um 15 Uhr

– StuV-Einführungstage

– Ersti-Messe am 19.5.22 mit ca. 50 Ausstellenden

• Corona-Taskforce

– FFP2-Maskenpflicht gilt überall in Gebäuden, wo 1,5 m Abstand nicht eingehalten werden
können - ansonsten entfällt die Maskenpflicht.

– Keine Auflagen mehr für Veranstaltungen draußen.

– Bei Veranstaltungen, die drinnen stattfinden, und bei denen Masken- und Abstandspflicht
wegfallen sollen (z.B. wegen Essen): als “wissenschaftliche und kulturelle Veranstaltung”
claimen. Dann ist ein kurzes Hygienekonzept notwendig mit dem Zusatz: negativer Schnell-
test. Wenn es Probleme gibt mit der Genehmigung, bitte Stella Bescheid geben.

• Änderungssatzung zur Hochschulzulassungsverordnung

– Studieneignungstest für Pharmazie muss angeboten werden und ist schon für das Winter-
semester relevant.

– Auslagerung eines Studieneignungstests an eine externe Firma. Damit entsteht eine von den
Studierenden zu tragende Kosten (75€).
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– Der Satzung wurde zugestimmt. Die KSuL soll sich nochmal der Thematik annehmen.

– Frage an Medizin, Pharmazie und Psychologie: Wie seht ihr kostenpflichtige Eignungstest
mit teuren Vorbereitungskursen? Akzeptieren oder Kämpfen? - Test ist in der Medizin weit
verbreitet, aber in der Medizin in letzter Zeit nicht diskutiert.

2.3 Bericht aus dem AK Lehramt

• Gemeinsam mit dem BLLV: Was bedeutet es Lehrer zu sein? Lehrkräfte berichten aus der Praxis

• Gemeinsam mit der GEW: Infoveranstaltung zum Referendariat und Digitalisierung an Schulen

• 10.05. Erstitag für Lehrämtler: Weinwanderung vom Bahnhof Richtung Steinburg (evtl. könnte
man das über die Fachschaften bewerben? Wir würden euch dann ein entsprechendes Bild zu-
kommen lassen, zum teilen)

• Treffen mit Dozierenden zum Austausch

• Bücherflohmarkt

• Aufbau eines WueCampusraums mit Infos zum Lehramtstudium und als Plattform des Aus-
tauschs

• Vernetzung mit den Fachschaftsvertretungen Lehramt Bamberg, Erlangen-Nürnberg, Bayreuth

2.4 Bericht aus der Erweiterten Universitätsleitung

TOP 3: Anträge

keine

TOP 4: Sonstiges

• nächster Termin: wird noch vereinbart

Matthias Frerichs schließt die Sitzung um 20:14 Uhr.
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